



Nombre de alumno: Elisa Fernanda Navarro Arizmendi

Nombre del profesor: Julibeth Martínez

Nombre del trabajo: Cuadro conceptual

Materia: Economía y política alimentaria

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 5

Grupo: LNU

Comitán de Domínguez Chiapas a 03 de Febrero de 2022.

Globalización neoliberal y su impacto en las políticas y programas alimentario nutrimientales

Relaciones de la Economía Neoliberal con el proceso productivo, el mercado, y las políticas programas alimentario-nutrimientales que impulsa el Estado y la sociedad actualmente.

La intervención del Estado se produce mediante el apoyo y regulación de la economía

La política económica tiene como propósito:

- Mantener un crecimiento y desarrollo económico sostenible
- Bajar la tasa de desempleo
- Controlar los cambios en los precios y mantener una inflación reducida
- Mantener las cuentas del estado equilibradas
- Sustener en equilibrio la balanza de pagos

Se utilizan cinco medidas

- De política monetaria
- De política fiscal
- De política de oferta
- De comercio exterior
- De tipo de cambio

La Economía internacional es la parte de la economía que analiza las transacciones económicas que realiza un país con el resto del mundo.

La globalización es el reflejo del crecimiento de la economía internacional

EL COMERCIO INTERNACIONAL

El comercio internacional estudia los aspectos relacionados con el intercambio de bienes y servicios entre los países

LAS FINANZAS INTERNACIONALES

Las finanzas internacionales estudian los flujos de efectivo internacional y los efectos del tipo de cambio entre diferentes monedas o divisas

La Balanza de pagos

La Balanza de Pagos es un documento contable donde se registran las transacciones económicas internacionales durante un período de tiempo determinado, normalmente un año.

Tiene dos componentes

- Cuenta corriente o de renta
- Cuenta de capital

ACUERDOS Y TRATADOS INTERNACIONALES

Los tratados y acuerdos internacionales se llevan a cabo entre países que tienen proyectos comunes.

Globalización neoliberal y su impacto en las políticas y programas alimentario nutrimentales

Relaciones del salario con la canasta básica familiar y el consumo alimentario de las familias.

Conjunto de bienes y servicios indispensables y necesarios para que los trabajadores y sus familias puedan satisfacer sus necesidades básicas

Según el Centro de Estudios del Trabajo A.C

existen dos tipos de canasta básica

Canastas reales

Canastas recomendables

Son elaboradas a partir de encuestas sobre lo que la gente consume cotidianamente en determinado lugar y por estrato social, también es considerada como una canasta de carácter informativo

Son elaboradas con base en la información proporcionada por las instituciones autorizadas respecto a las condiciones necesarias para que la población tenga un consumo adecuado

¿Cómo se elabora una canasta básica?

Considerar una familia promedio de 5 miembros: 2 adultos, 1 Joven y 2 niños

Percepción de 1 salario mínimo o según sea el ingreso de los grupos de la población a los que esté dirigida.

Considerar los hábitos alimentarios predominantes de la población

Seguir las recomendaciones de las distintas Instituciones de nutrición, en cuanto a la cantidad de calorías y nutrientes que deben de consumir los individuos

Alimentos más importantes de la canasta básica.

POLLO

LECHE

FRIJOL

HUEVO

MAIZ

Bibliografía:

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LNU/d02ed87806ee85a18714d8847a7c4d82-LC-LNU502.pdf>